

Männer unter sich

...sie können ja nichts dafür...

Von KillerSheep

Kapitel 2: Bierchen Teil 2

"Wo bleibt der denn?" fragte Lance ungeduldig und sah zum 10 mal innerhalb einer halben Minute zur Eingangstür der Kneipe. "Bleib locker... der kommt schon noch..." versicherte Otis und nippte an seinem Bier.

Sie warteten jetzt schon eine halbe Stunde.

Und nach einer weiteren halben Stunde ging die Tür mit einer Wucht auf, dass es ein Wunder war das die Scheibe noch heil war.

"Jetzt is er da..." stellte Otis fest ohne zur Tür zu schauen. Lance legte den Kopf schief und musterte Zayne.

Wutenbrannt stampfte der Spanier zu ihnen rüber und knurrte ein "Hi" oder zumindest etwas, das so klingen sollte.

"Ehm... alles klar bei dir?" fragte Lance vorsichtig.

Otis orderte nur ne Flasche Wodka und stellte sie Zayne vor die Nase. Ohne ein Wort öffnete dieser die Flasche und setzte an.

Erst als die Flasche um ein Viertel leerer war stellte er sie wieder auf den Tresen.

"Es interessiert mich zwar nicht..." fing Otis an und seufzte. "Aber leg los..." fügte er hinzu und nippte abbermals an seinem Bier.

Und schon nahm das Unheil seinen Lauf. Zayne schimpfte und fluchte das sich die Balken bogen. Und worüber? Genau, über seinen Freund, Shin.

Heute war mal wieder echt alles schiefgelaufen. Arbeit war scheiße und dann ging das ganze Gezeter daheim weiter. Lance und Otis waren sichtlich desinteressiert, aber das störte Zayne nicht. Der schimpfte munter weiter und ließ keine gute Sache an seinem Schatz.

Das einzig positive für Lance und Otis an der Sache war, das Zayne immer wieder eine Runde ausgab. Wer würde da schon nein sagen?

Nach gut einer Stunde schien sich Zayne langsam zu beruhigen... oder es gingen ihm nur die Dinge aus über die er sich aufregen konnte.

Zayne seufzte schwer und sah fragend zu Lance und Otis die sich die Münder mit den Händen zuhielten und verzweifelt versuchten sich das Lachen zu verkneifen.

"Was ist daran so witzig?!" fragte Zayne nun wieder gereizt.

Otis grinste dreckig. "Ich würde nicht mehr über Shin lästern wenn ich du wäre..."

Zayne sah Otis eine Weile verwirrt an, ehe es ihm dämmerte was er meinte.

"Er steht hinter mir... oder?" fragte der Lilahaarige mit schiefem Grinsen.

Otis und Lance grinsten schadenfroh als sie das "Allerdings" von Shin vernahmen, der vor Wut kochte. Zaynes Hirn lief auf Hochtouren. Wenn er jetzt falsch reagierte, dann

war alles aus! Er räusperte sich. Dann stand er auf, grinste Shin an und wollte türmen. Allerdings hatte er nicht mit Shins blitzschnellen Reflexen gerechnet, der seinen Schatz an der langen, lila Mähne packte.

"Wo wollen wir denn hin? Hm?" fragte Shin ziemlich säuerlich und funkelte Zayne wütend an, der dagegen ankämpfte hier loszuquetschen, weil das Ziehen an seinen Haaren alles andere als gut tat.

"Ich? Ich will nirgends hin..." kam es in etwas höherer Tonlage von Zayne. "Wie lange bist du schon hier mi Corazón?" fragte er scheinheilig.

"Komm mir jetzt ja nicht mit deinem spanischen Gesäusel daher!!" fuhr Shin ihn an. Zayne schluckte hart. Anscheinend war Shin lang genug hier...

Otis und Lance besahen sich das Schauspiel amüsiert. Grinsend sah Lance rüber zu Otis, der mit einem fetten Grinsen zusah wie Zayne ordentlich den Kopf gewaschen bekam. "Das is besser als ne Soap!" stellte Lance fest.

Otis sah zu Lance und legte den Kopf schief. "Da ich mir so 'nen Schund eh nich antue, stimme ich dir zu!" erwiderte er mit dreckigem Grinsen im Gesicht.

Zayne bekam derweil immer noch eine Standpauke darüber was ihm denn einfiel hier so über ihn zu reden und ob man ihm denn ins Hirn geschissen hätte. Eigentlich war Shin ja hergekommen um sich zu entschuldigen... aber dann sowas?! Nein, das war definitiv zu viel.

"...und komm mir ja erst wieder her wenn du es bereust, du arschloch!!" endete das Gezeter von Shin ehe er Zayne eine saftige Ohrfeige verpasste und wütend die Kneipe verließ.

Zayne stand noch eine Weile reglos da und sah Shin verstört hinterher, ehe er sich wieder zu Otis und Lance setzte die sich vor Lachen kaum mehr auf den Barhockern halten konnten.

"Man, der hat dich ja mächtig zur Sau gemacht!" erklärte Otis schadenfreudig ehe er weiterlachte.

"Leck mich doch..." erwiderte Zayne und rieb sich die schmerzende Backe auf der man deutlich den Handabdruck sah.

"Kann ich heute bei einem von euch pennen? Ich traue mich nicht nach Hause..." kam es kleinlaut von dem Spanier. Jedoch erntete er nur noch mehr Gelächter.

"Ihr zwei Ärsche!" sagte Zayne sauer. "Is schon gut... du kannst bei mir pennen wenn du willst..." erbarmte sich Lance.

"Und morgen Früh mach ich uns Waffeln!"